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第３８回維持管理・環境管理専門委員会 

 

議 事 録 

 

●日時 ：２０１９年７月２３日（火）１５：００～１６：１５ 

●場所 ：上尾市文化センター ３０３集会室 

 

●資料 

資料－１．前回の議事録 

資料－２．２０１９年度の協議会と本委員会の予定 

資料－３．２０１９年度の維持管理活動 

資料－４．マーケットリサーチ 

資料－５．今後議論していく項目 

資料－６－１．全体構想一部改訂（案）新旧対照表 

資料－６－２．全体構想一部改訂（案） 

 

 

【議事結果】 

① 維持管理体制構築のための協働・連携が進んできており、協議会で実施している取り組みにつ

いて、広く周知するため、マスコミへ情報発信していくことが必要である。 

② エコプロ２０１９は、１２月６日（金）に参加できる委員で訪問し、関連企業等へアプローチ

する。 

③ 本自然再生地より下流には取水施設（水道取水口）があることから、薬剤を使用した維持管理

は行わないことを確認した。 

④ 全体構想一部改訂（案）について、最終的な修正箇所を確認した。今後は、第５０回協議会で

確認し、改訂・公表する予定である。 
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【主な議事内容】 

●前回の議事録について 

（質疑応答なし） 

 

●２０１９年度の協議会と本委員会の予定 

・ 今後の本委員会の予定を確認した。 

 

●２０１９年度の維持管理活動 

・ ６月２２日（土）のミドリシジミ観察イベントに参加いただいた大学生に対して、フォロー

アップができると良い。なお、秋イベントがある１０月１９日（土）は、先方は予定がある

とのことである。 

 
 
●マーケットリサーチ 

・ 維持管理体制構築のための協働・連携が進んできており、協議会で実施している取り組みに

ついて、広く周知するため、マスコミへ情報発信していくことが必要である。なお、マスコ

ミへの情報発信は、今後、事務局と相談して進めていく。また、情報発信する場合は、参加

する主体の了承が前提となる。 

・ エコプロ２０１９は、１２月６日（金）に参加できる委員で訪問し、関連企業等へアプロー

チする。 

 

●今後議論していく項目 

・ 本自然再生地より下流には取水施設（水道取水口）があることから、薬剤を使用した維持管

理は行わないことを確認した。今後の維持管理は、人手の確保とともに、草地管理や土壌条

件等の既往研究の知見を活かすことも必要である。 

 

●全体構想一部改訂（案） 

・ 全体構想一部改訂（案）について、最終的な修正箇所を確認した。今後は、第５０回協議会

で確認し、改訂・公表する予定である。 

 

 

以上 


